
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Mme Nancy Lamothe  Présidente  
Mme Nathalie Trottier Trésorière   
Mme Lynne Séguin              VPRT  
M. Denis Pacheco              CRT Absent  
Mme Karine Morissette VPAP   
Mme Jacinthe Roberge           CAP et RAC  
Mme Katia Labonté                 Coordonnatrice CSSCV   
Mme Natalie Bertrand Coordonnatrice CSSD   
Mme Jocelyn Bourdon Coordonnateur Absent 

Mme Gabie Paré              Coordonnatrice CSSHBO   
Mme Christine Labelle             AQDERO   
Mme Chantal Laberge  Secrétaire  

 

 

1.0 Ouverture de la séance Ouverture à 13h35.  

2.0 Adoption de l’ordre du jour Il est proposé par Lynne Séguin d’adopter 
l’ordre du jour, appuyé par Nathalie Trottier. 
 

Résolution 
CA-A-18-22-23  

3.0 Adoption du procès-verbal 
du 8 décembre 2022 

Il est proposé par Natalie Bertrand d’adopter 
le procès-verbal du 8 décembre 2022. 
 

Résolution 
CA-A-19-22-23  

4.0 Suivis au procès-verbal 6.2.1 Délégation 
 
Nous avons droit à 7 délégués et 5 
observateurs.  
 
Il manque 1 observateur. Lynne Séguin va 
demander à l’exécutif du CSSPO.  
 
Délégués : Nancy Lamothe, Nathalie Trottier, 
Karine Morissette, Chantal Laberge, Lynne 
Séguin, Denis Pacheco, Jacinthe Roberge.  

Information 

CONSEIL D’ADMINISTRATION 

Le jeudi 23 février 2023 à 13h30 via TEAMS 
 

Procès-verbal 

 



 

 

Observateurs : Natalie Bertrand, Gabie Paré, 
Jocelyn Bourdon, Katia Labonté, autre à 
déterminer. 
 
6.2.1 Réservations de train 
 
Nathalie Trottier s’occupera de réserver le 
train. On doit lui envoyer un courriel avant la 
semaine de relâche pour qu’elle fasse la 
réservation. 
 

5.0 Points de décision ou 
d’orientation 

  

5.1 Finances 5.1.1 Rapport de chèques 
 
Il est proposé par Chantal Laberge 
d’approuver le rapport de chèques tel que 
présenté. 
 

Résolution 
CA-A-20-22-23  

 5.1.2 États financiers 
 
Nathalie Trottier nous présente les états 
financiers. 
 
Il est proposé par Lynne Séguin que Nathalie 
Trottier ouvre un compte épargne afin de 
profiter des intérêts. Nous avons beaucoup 
d’argent. Cette proposition est appuyée par 
Chantal Laberge. 
 

Information 
 
 
 
 

Résolution 
CA-A-21-22-23  

6.0 Points d’informations   

6.1 Dépôt des rapports et faits 
saillants des unités 

  

 6.1.1 CSSD 
 
Voir le rapport d’unité. 
 
Critères d’affectation des adjoints : critères de 
distribution.  
Plusieurs rencontres au niveau de la politique 
de gestion (CRP).  
 
 

 
 
 

Information 



 

 

6.1.2 CSSCV 
 
Voir le rapport d’unité. 
Attention on doit avoir une direction dans 
chacune des écoles et non une direction à % 
de tâche. Une rencontre avec la Direction 
générale est prévue pour entendre les 
directions.  
 

6.1.3 CSSPO 
 
Voir le rapport d’unité. 
 
 

6.1.4 CSSHBO 
 
Voir le rapport d’unité. 
 
 

6.1.5 AQDERO 
 
Voir le rapport d’unité.  
 
 

6.2 Affaires de la présidence 
et de l’Association 

 
 

 

 6.2.1 Suivi des rencontres FQDE 
a. Enquête du GRIDE (8) 
Nous sommes à 560-600 répondants.  
Il faut trouver une façon de mousser 
la participation à de tels sondages, ce 
sont pour nos conditions de travail.  
 
b. Demande de médias (9) 
Nancy Lamothe demande si quelqu’un 
est intéressé à parler aux médias 
quand le nouveau projet de loi sortira. 
 
c. Entente entre CSS et CISSS (9.3.2) 
Changement au niveau législatif sur la 
fréquentation scolaire.  
 
d. Persévérance scolaire (9.3.2) 

Information 



 

 

Document joint. 
 
e. AG FQDE : Organisation, horaire et 
échéanciers (10) 
Nancy Lamothe nous reviendra sous 
peu. 
 
f. Élection à la vice-présidence - 
Retraite d’Hélène Bossé (10.4) 
Hélène Bossé prendra sa retraite à la 
fin de l’année scolaire.  
 
g. Rapport des activités 
gouvernementales (11.2) 
Voir le document joint. Plusieurs 
rencontres ont eues lieu. 
 
h. Règles budgétaires (11.3.1) 
Des travaux sont faits pour que les 
mesures soient regroupées dans une 
seule enveloppe. 
 

i. Gouvernance numérique (11.3.3) 
Nouveau chantier en cours. 
Détails à venir. 

 
j. Ressources humaines (11.3.5) 
Les négociations des enseignants 
reviennent. À suivre! 
 
k. Comités MEQ Partenaires (11.3.6) 
PEVR et plan stratégique.  
 
l. Sous-comité mixte FGA (11.3.7) 
L’arrêt de la production de prototype. 
HFG : tableau pour le calcul disponible 
 
m. La garde scolaire (11.3.8) 
Document joint. 
 
n. Rapport d’activités aux 
communications (13.1) 
Nancy Lamothe nous fait le suivi des 
grandes lignes. 



 

 

 

6.2.2 ADEOQ Élections avril 2023 
Les postes en élections seront : secrétaire,  
VPCRT, VPCAP 
 

 

6.2.3 Actualisation du plan d’action 
 
La prochaine rencontre est le mardi 7 mars     
(Nancy Lamothe et Chantal Laberge) 
 

 

6.3 Affaires professionnelles   

 6.3.1 Suivis rencontres FQDE 
9 février : Formation I. Lord 
Projet civilités 
Réseautage  
Poste mi-temps /formation continue 
Nouveau référentiel de compétences (à 
venir) 
Présentation du Récit/ ressource pour les 
gestionnaires 
 

Information 

6.3.2 FQDE - Perfectionnement – CPD 
 
Pas d’information pour l’instant. 
 

 

6.3.3 Mérite scolaire ADEOQ - Dates et 
uniformité 
 
CSSPO : Dates variées, dans les milieux 
CSSD : 4 mai 
CSSHBO : Dates variées, dans les milieux 
CSSCV : 16 mai, à la recherche d’un lieu 
central 
 

6.3.4 ADEOQ – Formation pour les membres 
 
Ne pas hésiter à communiquer avec  Karine 
Morissette ou Jacinthe Roberge si nous avons 
des idées de formation. 

6.3.5 Projet d’accompagnement ADEOQ-
AQDERO 
 



 

 

Plusieurs membres participent au projet 
codéveloppement.  
 

6.3.6 Ordre de la reconnaissance 

 FQDE – Local : FORMULAIRE – VOLET 
LOCAL 

 FQDE – National : FORMULAIRE – 
VOLET NATIONAL 

  
Karine Morissette nous éclaire sur les 2 
volets. 
Nous nominons Nancy Lamothe au volet 
national et Lynne Séguin au volet local. 
 

6.3.6.1 Local-FQDE- Assemblée générale mai 
2023 Québec 
 
Karine Morissette nous enverra des 
suggestions de restaurants. Elle s’occupera 
des réservations. 
 

6.3.7 AG FQDE 
 

6.3.8 Social (4 juillet) 
 
AQCS se joindra à nous. 
Il sera important que les coordonnateurs  
fassent la publicité pour le social. 
Koëna 
Golf 
Vélo 
Cadeau à l’effigie de l’ADEOQ? 
 
6.3.8.1 Autorisations reçues de la part des 4 
directions générales 
 
Les DG sont invités. Ils ont accepté notre 
libération. 
 

6.4 Relations de travail   

 6.4.1 Suivi rencontre FQDE 
 
Formation intéressante 

Information 

https://forms.office.com/Pages/ResponsePage.aspx?id=gNDXXdwGskmmuZwxdY0WZ0A0Pi4NmiVNosfIR6KuO9tUMk1WRDVNVk5KSVU2TTU2Vk5BOVBNNjJKNy4u
https://forms.office.com/Pages/ResponsePage.aspx?id=gNDXXdwGskmmuZwxdY0WZ0A0Pi4NmiVNosfIR6KuO9tUMk1WRDVNVk5KSVU2TTU2Vk5BOVBNNjJKNy4u
https://forms.office.com/Pages/ResponsePage.aspx?id=gNDXXdwGskmmuZwxdY0WZ0A0Pi4NmiVNosfIR6KuO9tUNlpPS0kyR1ZPMEdNRUxRWlU2WEYxQzUzMy4u
https://forms.office.com/Pages/ResponsePage.aspx?id=gNDXXdwGskmmuZwxdY0WZ0A0Pi4NmiVNosfIR6KuO9tUNlpPS0kyR1ZPMEdNRUxRWlU2WEYxQzUzMy4u


 

 

Art de négocier 
 
Conditions d’emploi : lenteur du traitement, 
on fait appel à l’action! 
 
Qui a des postes-cadres atypiques? On doit 
faire l’analyse des postes. Il faut valider avec 
les RH en cas de doute. 
 
Application des paramètres pour ceux en 
congé sans traitement/ arrêt de paiements 
des primes 
 
Forfaitaires à venir 
 
Non-attractivité du poste de direction 
 
Projet de loi 40 
 
7 priorités du Ministre : mal reçues 
 
Politique locale de gestion : 
Devoirs pour les coordonnateurs : devront 
être révisés en amont.  
Outil clé en main fait par le FQDE.  
Quand Lynne Séguin recevra le document, 
elle fera une rencontre avec les 
coordonnateurs des unités. 
 
Trente heures (30h) obligatoires pour les 
enseignants : les directions n’ont pas  de 
pouvoir sur ce qui est déclaré 
 
Sondage projet de loi 40 : à remplir 
 
SSQ devenue Beneva 
 
RRPE : Le dossier ne bouge pas 
 

 6.4.2 Cas en suivi 
 
2 cas en suivi  
 

Information 



 

 

 6.4.3 Séance d’information pour futurs 
retraités AQDER 
 
Offre de formation de l’AQDER, il faut faire 
un détour pour les inscriptions. Plusieurs 
dates de formation en virtuel et en 
présentiel. 
 

Information 

 6.4.4 Projet de valorisation 
 
Pas d’information pour l’instant. 
 
 

Information 

6.5 Relations aux 
communications 

  

 6.5.1 Suivi rencontre FQDE 
 
24 mars : rencontre site Espace directions/ 
démarche de diffusion aux membres. 
 

Information 

 6.5.2 Site web 
 
Mise à jour 
 
Logo : Nos tenons à garder la couleur bleue. 
 

Information 

7.0 Varia  Information 

8.0 Levée de l’assemblée Il est proposé par Chantal Laberge de lever 
l’assemblée à 17h06. 
 

Résolution 
CA-A-22-22-23  

 

Nancy Lamothe  

Présidente 


